

[En entrevista, Federico Doring, vicecoordinador del PAN en el Congreso de la CDMX, habla sobre las declaraciones de Claudia Sheinbaum. \(REPETIDA\).](#)

(2023-01-11), 102.5 Noticias MVS, Lo mejor de MVS Noticias, Juan Manuel Jiménez, (Entrevista) - 05:08:59, Duración: 00:11:00 Precio \$752,400.00

En entrevista, Federico Doring, vicecoordinador del PAN en el Congreso de la CDMX, habla sobre las declaraciones de Claudia Sheinbaum. Federico mencionó que hay más asuntos importantes que atender en lugar de responder a Sheinbaum, sobre la L3 del STC Metro, reconoció su trabajo al titular de la SSC, Omar García Harfuch, ante lo ocurrido el sábado. El mantenimiento del STC Metro habría evitado varios incidentes reportados en los últimos años, pues también hubo un corto-circuito ayer en la noche y Sheinbaum no ha impulsado ninguna solución. Así como también señaló al director general del STC Metro, Guillermo Calderón, por no controlar las irregularidades. Dijo que ya es el momento de que Sheinbaum se concentre más en la supervisión del STC Metro, sobre lo ocurrido en la L3, si se habla con la verdad, tal vez no exista la necesidad de mandar a llamar a nadie para comparecer al respecto.